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Abstract (en)
[origin: US5774427A] An electric switch device (14) co-operating with a printed circuit (13) and closing perpendicular to such circuit when it is
actuated by a pressure in a direction (A) parallel to the plane (16) of the circuit. The switch comprises an elastic contact element (22) having a
prominent portion (25) which receives the pressure from a push-button (4) in a direction (A) parallel to the printed circuit. At least one flexible leg (28)
of the contact element is fixed to the printed circuit or close to the latter. Another leg (26) of this contact element carries at its end a contact portion
(27) which is lowered onto a pad of the circuit when the contact element bends under the effect of the control pressure.

Abstract (fr)
L'invention a pour objet un dispositif d'interrupteur électrique (14) coopérant avec un circuit imprimé (13) et se fermant perpendiculairement à ce
circuit lorsqu'il est actionné par une poussée dans une direction (A) parallèle au plan (16) du circuit. L'interrupteur comporte une pièce de contact
élastique (22) ayant une partie proéminente (25) qui reçoit la poussée d'un poussoir (4) dans une direction (A) parallèle au circuit imprimé. Au moins
une branche flexible (28) de la pièce de contact est fixée au circuit imprimé ou à proximité de celui-ci. Une autre branche (26) de cette pièce porte
à son extrémité une partie de contact (27) qui s'abaisse sur une plage du circuit lorsque la pièce fléchit sous l'effet de la poussée de commande.
L'invention s'applique à des interrupteurs commandés par des touches ou des poussoirs, notamment dans des montres-bracelets. <IMAGE>
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